

Johannes Schmitt (Hg.)

Revolutionäre Spuren . . .

Beiträge der Saarlouiser Geschichtswerkstatt
zur Französischen Revolution
im Raum Saarlouis

SDV

Saarbrücker Druckerei und Verlag

INHALT

<i>Johannes Schmitt</i> Vorwort	6
<i>Johannes Schmitt</i> Französische Saarregion vor der Revolution	9
<i>Ralf Hoffmann</i> Ländlich-katholische Bevölkerungsweise in der Saarregion gegen Ende des Ancien Régime bzw. des Alten Reiches (Hüttersdorf, Buprich, Primsweiler, Lisdorf und Ensdorf im Vergleich)	55
<i>Hans Joachim Martin</i> Der Briefwechsel zwischen dem Abgeordneten bei den Etats Généraux, Nicolas de Lasalle, und der Saarlouiser Stadtverwaltung. Briefe 1 bis 16 (Mai bis Juli 1789)	83
<i>Anna Maria Böschen</i> Die Briefe des Merziger Amtsverwalters Artois zur Situation in Saar- louis am Anfang des Jahres 1792	135
<i>Hans-Joachim Kühn</i> Die Emigration des Regiments Royal Allemand am 9. Mai 1792	165
<i>Anna Maria Böschen</i> Briefe und Berichte zur Reunionsbewegung im Oberamt Schaumburg 1792/93	195
<i>Hans-Joachim Kühn</i> Notizen zur Reunion der Gemeinde Püttlingen mit der Französischen Republik am 14. Februar 1793	237
<i>Johannes Schmitt</i> Revolutionskrieg im Norden der Saarregion 1793/94	247
<i>Gerhard Heckmann</i> Weihrauch für Freiheit und Vernunft. Revolutionäre Symbole und Revolutionsfeste in der Saarregion.	287